



Jefe de Operaciones de paz de ONU viaja al Líbano

Description

El secretario general de Operaciones de Paz de la ONU, Jean-Pierre Lacroix, llegará hoy al Líbano para ratificar el apoyo a las fuerzas del organismo presentes en el país y la necesidad de un alto al fuego.

En su visita de tres días, el alto funcionario buscará elevar el reclamo de Naciones Unidas en defensa de su Fuerza Provisional desplegada a lo largo de la Línea Azul, conocida como Fpnul y amenazada por la ofensiva israelí.

De acuerdo con la agenda prevista, Lacroix espera reunirse con el primer ministro interino del Líbano, Najib Mikati, con el presidente del Parlamento, Nabih Berri, el canciller, Abdullah Bou Habib, así como el titular de Defensa, Maurice Sleem, y el jefe de las Fuerzas Armadas, general Joseph Aoun.

El máximo responsable de las Operaciones de Paz de la ONU regresa al país de Medio Oriente por segunda ocasión desde que estallarán las hostilidades en territorio libanés el pasado septiembre.

Desde entonces la ONU reclama a Israel respeto para sus tropas presentes en el país vecino, amenazadas por las Fuerzas de Defensa de Tel Aviv, causantes de continuos daños a sus edificaciones, así como de soldados heridos entre sus miembros.

Según datos del organismo, la Fpnul fue atacada 40 veces desde el 30 de septiembre, ocho de ellas confirmadas por la parte israelí.

El viernes último la fuerza de paz denunció otro asalto a una de sus posiciones, afirmando que la «destrucción deliberada y directa» de sus propiedades por parte del ejército israelí constituye una «flagrante violación» del derecho internacional.

En esa ocasión el ejército de Israel utilizó dos excavadoras y una topadora para destruir parte de una valla y una estructura de hormigón en una posición de las fuerzas de la ONU en Naqoura, confirmó la Fpnul en sus redes sociales.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024